

Protokoll:

Der Vorsitzende des Seniorenbeirates Herr Prof. Dr. Borck fasst die Arbeit des Seniorenbeirates im Jahr 2017 nochmals mündlich zusammen und gibt einen kurzen Ausblick auf das Jahr 2018.

Es wird die sehr gute Arbeit der Arbeitskreise des Seniorenbeirates gelobt.

Im Kontext des „generationsfreundlichen Essens“ wird die Idee formuliert, Gastronomen darauf aufmerksam zu machen, kleinere Speiseportionen auf Speisekarten für Seniorinnen und Senioren anzubieten. Hierzu könnten Flyer erstellt und in Alteneinrichtungen oder Begegnungsstätten ausgelegt werden, die auf ein entsprechendes gastronomisches Angebot hinweisen.

Die Vorsitzende regt an, dass der Arbeitskreis Gastronomie unter Federführung des Ordnungsamtes gebeten werden soll, sich mit dem Thema des generationsfreundlichen Essens und einer entsprechenden Sensibilisierung zu befassen.